



Recibe la Cámara de Diputados 32 toneladas de ayuda humanitaria para damnificados por huracán Otis

El presidente de la Comisión de Salud, diputado Emmanuel Reyes Carmona (Morena), informó que se recibieron 32 toneladas de ayuda humanitaria por parte de una empresa privada, las cuales se sumarán a las demás donaciones que ha recibido la Cámara de Diputados en su centro de acopio, con el fin de ser entregadas a la población afectada por el huracán Otis, en Guerrero. “Hemos recibido 32 toneladas de ayuda humanitaria de una empresa que ha colaborado de manera permanente con la Comisión de Salud, Reckitt, que consisten en 2 mil 644 contenedores con diversos productos”, indicó.

<https://www.nuevomexicoplural.com/recibe-la-camara-de-diputados-32-toneladas-de-ayuda-humanitaria-para-damnificados-por-huracan-otis/>